
 
 

  

 

 

（2024-2025 年度 RI テーマ） 

 
 
 
 

例   会   報   告               №13 2024 年 10 月 3 日 第 2958 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 小田部敏也さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)    君が代   奉仕の理想 

             ソングリーダー 吉高神一之さん 

 

◆ ロータリーの目的唱和   橋本 勝浩さん 

 

◆ お客様紹介         ウィルバー君 

 

◆ 乾  杯         櫻井 武彦さん 

 

◆ いただきます当番     西村 交平さん 

 

私の一番の趣味は家庭菜園です。 

 

 

 

 

鹿沼ロータリークラブ会報 

例会場 日晃そば コンベンションホール TEL：0289-65-2525 
例会日  毎週木曜日 12:30～13:30 
事務所 鹿沼市貝島町 652-39     TEL：0289-64-4100 FAX:0289-64-3987 
E-mail: info@kanuma-rc.com   HP: http://www.kanuma-rc.com/ 

第 2550 地区 第 7 グループ 
創立 1960 年 1 月 23 日 
承認 1960 年 2 月 13 日 
会長 岩本泰史 幹事 宇賀神康明 



◆ 諸慶事祝 親睦活動委員会 湯澤 利浩さん 

本人誕生 

鹿妻武洋さん 大久保昌章さん 浅野知則さん 

篠原真人さん 瀬谷一世さん 星野詠一さん  

加藤昌彦さん 

 

結婚記念 

人見哲史さん 星野詠一さん 高山 英さん  

石川重明さん 野澤充さん 香川道雄さん  

奈良部幸子さん 黒本敏夫さん 

 

 

配偶者誕生日 

吉高神泰子さん 藤田孝子さん 福田里美さん  

荻村悦子さん 

 

 

◆ 出席記念    出席委員会 若林 実さん 

入会記念  若松伴睦さん 

 

 

◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 

 皆さんこんにちは。10月第 1例会の会務報告をさ

せていただきます。 

次年度役員に関する話題です。鹿沼ロータリークラ

ブ役員推薦規定の第３条に従い、１０月１日に役員

推薦委員会を設置いたしました。本例会後、役員推

薦委員会を開催いたしまして、第７条の任務に従い

会長ノミニーとして最適な候補を挙げたいと思いま

す。委員の方はご出席をお願いいたします。 

9 月 28 日（土）にボーリング大会、およびその後

の懇親会を催しましたが多数の会員さん、ご家族に

お越しいただき有難うございました。ウィルバー君

も大変楽しかったと言っていました。懇親会ではご

参加のパスト会長の皆さんにご厚志をいただきまし

た。有難うございました。 

続いて同日 9月 28 日（土）、染宮会員の葬儀に参

列してきました。最後までロータリーの会員であり

続けたいという強い思いのもと、会費をお支払いい

ただいておりました。出席が叶わなくなってすでに

数年たちましたので、新しい会員さんは顔を見たこ

とない方もいらっしゃると思いますが、ロータリー

を誇りに思って続けていらっしゃった会員さんでし

た。敬意を表すると共に改めてご冥福をお祈り申し

上げます。なお、会費は 1年分いただいております

が、後期分をお返しするということが理事会で決し

ました。また遺族の方より、寄付の申し出がありま

したので謹んでお受けしたいと思います。 

次に、休会のお知らせです。次週 10 月 10 日の例

会は休会になります。13 日（日）に開催される 2550

地区第７グループのポリオデーのイベントにご参加

ください。留学生のウィルバー君、シカさん、およ

び鹿沼南高校のインターアクトの生徒さんが参加の

予定です。公式のイベントですので多くの参加をお

願いします。10 分でも時間があればお寄りくださ

い。 



さて、10 月は米山月間ですので、米山記念奨学金

の話題をお話ししたいと思います。鹿沼 RC ではこれ

までたくさんの米山奨学生を受け入れてまいりまし

た。現況報告書がお手元にある方は P.95 をご覧くだ

さい。現在は、２０２３年度から２年続けてラシュ

ドル君を受け入れています。 

 ２０２４年度は全国で９２６名の米山奨学生がい

ます。国別では中国が３７７名でトップ。次いでベ

トナム、韓国、インドネシアと続きます。中国人の

米山奨学生が突出して多いのですが、日中関係を踏

まえていろいろと批判もありまして、現在では中国

人に偏らないように考慮していると聞いています。

また中国政府や中国人は何かと話題やニュースにな

りますし、実際に迷惑をこうむっている方もおられ

るでしょう。大陸に進出した日系企業が実際に被害

に遭われていた時には、米山への寄付行為にも積極

的になれない方も多かったと思います。 

現在のところ、累計でも中国人の奨学生は 24,133

人中 8,514 人と全体の３５％と断トツの一位の人数

ですので、個人的には制限はやむを得ないのではな

いかな、と思います。 

以上で今週の会長会務報告を終わります。 

 

◇ 幹事報告  幹 事  宇賀神康明さん 
１ 財団室ニュース 10 月号を会報委員会の荻村委員

長から配信してもらいます。 

２ 世界ポリオデーポータルサイトの登録について、

ロータリー財団委員会の渡辺欣一郎委員長にお

願いしました。 

３ 今月のロータリーレート 142 円/ドル 

４ 次週 10 月 10 日の例会は特別休会となります。 

  翌週 17 日の例会は日晃そばコンベンションホー

ルで開催します。 

 

 

◇ 染宮剛太会員について報告 

                若林 実さん 

 亡き染宮会員はロータリー在籍 49 年で、鹿沼の地

区大会にて 96 歳最高齢者の表彰を受けるのを楽しみ

にしていましたが、かないませんでした。 

故人の遺志を尊重し、遺族より 20 万円預かって来ま

したので、岩本会長にお渡しします。 

 

 

◇ 委員会報告               

1.親睦活動委員会    委員長 湯澤利浩さん 

 9 月 28 日、ウィルバー君歓迎ボーリング大会を開

催したところ多くの会員参加ありがとうございまし

た。賞品代を岩本会長に、2 部の焼肉懇親会にはパス

ト会長より御寄付を頂きました。 

また、鹿沼東 RC 直前会長の設楽さんがホストを務め

る留学生シーカさんも参加して会を越えた親睦会が

出来たことを報告します。 

 

 

2.社会奉仕委員会    委員長 吉高神一之さん 

 岩本会長と第20回栃木県障害者スポーツ大会に参加

してきました。県内外8チームの方々にジュースの配

布をしてきました。 



 

 

 

 

3 青少年交換留学生      ウィルバー君 

 鹿沼商工高校に通い始めて2ヶ月経ちました。毎日

充実しています。バスケットボール部に入りました。

先生や同級生と対応が難しい時も有りましたが少し

ずつ慣れてきて生活を楽しんでいます。 

 

 

◇ 本日のプログラム 
第 2回ガバナー公式訪問報告会   川邉清さん 

 市田ガバナーは体調が良くなると共にガバナーに

相応しい立ち振る舞いをされています。石原パスト

ガバナーにも参加して頂きました。 

 

 

8 月 1 日 真岡 RC         湯澤利浩さん 

 高山英直前会長と随行してきました。序盤にもか

かわらず市田ガバナーのプレゼンは素晴らしもので

した。見送りも盛大で公式訪問報告は大成功でした。 

 



 

8 月 5 日 宇都宮 90RC       橋本勝浩さん 

 川邉清さんと随行してきました。会員減少と会費

高騰に苦慮しているという事で、市田ガバナーから

の趣味を通じての会員交流を進める等の示唆を丁寧

に説明されていました。初めての随行でしたが大変

勉強になりました。 

 

 

8 月 20 日 小山南 RC       大塚政人さん 

 川邉清さんと随行してきました。市田ガバナーは

徐々にテンションが上がり時間が足りないくらいで

した。SAA と親睦委員長が女性でとても明るいクラブ

でした。 

 

 

8 月 23 日 足利 RC        野澤 充さん 

 猛暑日でしたが市田ガバナーはアメリカ研修で勉

強して来た事を卒なく話されて私も勉強になりまし

た。 

 

 

8 月 28 日 宇都宮南 RC      大貫定之さん 

 市田ガバナーは地区の方針をきちんと説明されて

いました。クラブの特徴としてはスマイルBOXの金額

を発表することです。金額が多いと拍手されていま

した。 

 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

岩本泰史さん：⑤ガバナー随行員の皆さんお疲れ様でし

た。残り半分を切りましたね。随行に行

った事のない会員は勉強になりますので

是非参加して下さい。 

宇賀神康明さん：⑤市田ガバナー随行員の皆様、ガバ 

公式訪問大変お疲れ様です。 

 ウィルバー君、ボーリング大会・焼肉

懇親会大変お疲れ様でした。 

倉松俊弘さん：⑤あと 2 か月を切りました。 

地区大会の成功を祈念して。 

 皆様よろしくお願いします。 

加藤昌彦さん：② 

吉高神一之さん：③LOVE 注入 

奈良部幸子さん：①あっという間に 50 年過ぎてしまい

ました。 

星野詠一さん：①結婚 25 年になりました。 

②50 歳になりました。 

山崎良知さん：③④ 

香川道雄さん：① 

人見哲史さん：① 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

 

◆ 報告事項 

 クラブ現況報告書の訂正について 

P94「2023～24 年度クラブ事業実績報告（各委員会）」

会員増強委員会の決算額に誤りが有りました。正し



くは 45,800 円で 70,000 円の減額となります。 

この差額は「会員募集用リーフレット」の作成費用

です。確認不十分でした、お詫び申し上げます。 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 41 5 2 14 76.67％ 

 

◆ 点  鐘   会 長 岩本 泰史さん 

 

● 次回 10 月第 2 例会 10 月 17 日（木） 

( 10 月 10 日(木)は特別休会になります。 ) 
 

※ 卓話 ： イスラム・エムディー・ラシェドゥルさん  

※ クラブフォーラル (米山記念奨学会委員会) 

 
場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（ 発行責任者：星 高広 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 10 月の移動例会日程 

10 月 10 日(木)  特別休会 

 

 第 3 例会 10 月 24 日(木) 12:30～ 

   鹿沼 72 カントリークラブ クラブハウス 

上記以外の 10 月の例会は日光そばコンベンション

ホールで行います。 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

 10 月 08 日 足利東ＲＣ 

         随行者 櫻井さん・川邉さん 

10 月 09 日 小山北ＲＣ 

        随行者 黒本さん・日向野さん 

10 月 10 日 栃木南ＲＣ 

         随行者 高山さん・川邉さん 

10 月 15 日 鹿沼中央ＲＣ 

         随行者 金子さん・岩本さん 

10 月 16 日 栃木ＲＣ 

    随行者 金子さん・日向野さん・星野さん 

10 月 17 日 氏家ＲＣ 

         随行者 狐塚さん・高山さん 

10 月 22 日 葛生ＲＣ 

         随行者 櫻井さん・川邉さん 

10 月 23 日 壬生ＲＣ 

        随行者 高山さん・高山英義さん 

 

10 月 25 日 小山東ＲＣ 

      随行者 日向野さん・宇賀神貴洋さん 

10 月 29 日 岩舟ＲＣ 

         随行者 岩本さん・宇賀神さん 

10 月 30 日 鹿沼東ＲＣ 

         随行者 高山さん・岩本さん 

10 月 31 日 田沼ＲＣ 

         随行者 日向野さん・石川さん 

 

◆ 24-25 年度 主要行事 

 10 月 6 日(日) 

 地区委員増強・公共イメージ合同セミナー 

10 月 10 日(木) 

 25-26 年度第 1回ガバナー補佐研修 

 

 

 


